

Seit dem 31.01.2017 ist die neu gestaltete Internetseite des Eisenacher Sommergewinns unter www.sommergewinn-eisenach.de online, die auch für mobile Endgeräte, wie Smartphone oder Tablet PC geeignet ist. Daran arbeitete ein Projektteam bestehend aus Andrea Thiele und Zunftmeister Torsten Daut von der [Sommergewinnszunft](#), Sven Raab vom [Förderverein](#) sowie Michael Baller und Kollegen von der [Kreativagentur bbsMEDIEN](#) aus Eisenach und Hamburg in den letzten Monaten fieberhaft bis zum Schluss. Finanziert wurde das Projekt vom Förderverein Sommergewinn Eisenach e.V. und der Agentur bbsMEDIEN, welche den überwiegenden Teil der Kosten als Sachspende für den Sommergewinn erbrachte.

